

vous ai commandées. Il ajouta que ceux qui ne les croient pas, seroient condamnés, comme au contraire ceux qui croient avec une foi vive à leur parole, et recevroient le Bapême seroient sauvés, et feroient même des miracles, chassant les démons, guérissant les languiss, prenant du poison sans en recevoir aucun mal, et guérissant les malades par l'imposition de leurs mains. Enfin comme les Apôtres avoient besoin de force pour exercer le ministère qu'il leur confioit, il les assura de sa protection, en leur disant qu'il étoit toujours avec eux jusqu'à la consommation des siècles; et il promit de les revêtir de la vertu d'en haut, par le Saint-Esprit, qu'il leur enverroit du Ciel.

XLV. Dernières apparitions de Jésus-Christ.

Il y a apparence qu'il leur donna une bonne partie de ces instructions dans la célèbre apparition qui se fit sur une montagne de Galilée, où il leur avoit dit de se trouver. C'étoit là qu'avant sa mort il leur avoit promis de se faire voir à eux; et le jour de sa résurrection les Anges et lui-même avoient ordonné aux saintes femmes d'avertir ses Disciples de se rendre en Galilée. Ils y allèrent, ils l'y virent, comme il avoit promis, et ils l'y adorèrent. Il y a lieu de croire que tous ses Disciples s'y trouverent, aussi bien que les Apôtres; et que c'est de cette apparition que parle S. Paul, quand il dit qu'en une seule fois J. C. fut vu de plus de cinq cents frères. Le même Apôtre nous apprend encore qu'il se fit voir à Jacques, mais il ne dit point en quelle manière. Enfin il se montra pour une dernière fois à ses Apôtres dans Jérusalem, où il leur ordonna de demeurer jusqu'à ce qu'ils eussent reçu le S. Esprit, qu'il leur promit en ces termes: Jeun à bapême dans l'eau; mais dans peu de jours vous serez bapémés, c'est à dire, plongés dans le Saint-Esprit, ce qui marque qu'ils en devoient être remplis et posséder les grâces. Ils lui demanderent: Seigneur, sera-ce toi, ce nous que vous rétablirez le Royaume d'Israël?